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ATA Nº 01/2021 DA 47ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI 
 
Aos 29 dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte um, às 8:30 reuniram-se virtualmente os 
membros do comitê, Sr. Francisco Soares e as Sras.  Wilmara Jaqueline Pitta e Iara Hoepfner. A 
Diretora a Sra. Wilmara Jaqueline deu início a reunião, cumprimentando a todos os presentes e 
pedindo a Sra. Iara lesse a ata da última reunião. Após lida a ata foi aprovada. Retomando a palavra 
a Diretora passou a explanar sobre o relatório de gestão de investimentos de dezembro de 2020. 
Informou que o Instituto fechou o ano com uma carteira de 110 milhões. Informou o valor aplicado em 
cada segmento e que obtivemos um retorno em dezembro de 3.641 mil. A meta anual fechou em 
7,05% sendo que a projeção foi de 10,79%. Com a recuperação do mercado em novembro e dezembro 
o Instituto conseguiu uma boa recuperação. Informou sobre a rentabilidade de cada fundo e que os 
que mais renderam foram os de renda variável. Nesse instante Sr. Francisco comenta que conforme 
nossas ações em quanto comitê é que conseguimos alcançar uma rentabilidade muito boa apesar do 
ano bem conturbado no mercado financeiro. A diretora comenta que em conversa com representantes 
de corretoras e bancos de investimentos eles também comentaram que a rentabilidade do Instituto em 
2020 foi muito boa, mesmo com todas a volatividades do mercado financeiro. Isso se deve ao fato da 
carteira de investimento do Instituto estar bem diversificada. Informou que o FI BDR foi o único que 
ficou desenquadrado, mas isso devido a rentabilidade de dezembro e não de novas aplicações no FI. 
Neste momento a diretora explica que devido ao CRP estar vencido a SPREV, não aceitou a 
justificativa do desenquadramento do Fundo BDR que passou 0,01% do permitido. Com isso o instituto 
teve que resgatar o valor excedente e aplicar em outro segmento. Dando continuidade no relatório de 
gestão de investimentos, a diretora passou a falar sobre o cenário econômico. Que no cenário 
econômico interno e externo, dezembro foi positivo tanto para o mercado de renda fixa, quanto para o 
de renda variável. Os resultados do mercado de renda fixa foram impulsionados principalmente pela 
redução de incertezas fiscais e pelas falas do Copom, que levaram a altas em todos os principais 
índices do setor. Já na renda variável, a influência veio principalmente no otimismo trazido pelas 
vacinas ao redor do mundo, assim como o fechamento dos acordos pós-Brexit e do pacote de 
estímulos do Estados Unidos. Com isso o Ibovespa, principal índice da bolsa brasileira, terminou o 
mês com alta de 9,30%, recuperando-se das quedas ocorridas ao longo de 2020 e fechando o ano 
com um aumento de 2,92%. Nisso a diretora relata aos membros que como o instituto já está no limite 
de aplicação no FI BDR, sugeriu aos demais membros que poderíamos aplicar as receitas em outro 
FI, que pode ser do Art. 8 II,a e Art. 8 II b.  Os demais membros concordaram com a sugestão. Ficou 
acordado que durante a semana a Diretora vai repassar novas sugestões pelo grupo do whatsapp. Sr. 
Francisco comentou que as aplicações em FI de tecnologias são os que estão em alta. Ficou então 
acordado que será passado no grupo o radar dos fundos informado pela SMI para que sejam feitas 
sugestões para analises de novos fundos de investimentos. Nada mais havendo a Diretora agradeceu 
a todos e encerrou a reunião. E para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada 
em conformidade, vai assinada por mim, Iara Cristine de Oliveira Hoepfner que secretariei a reunião e 
pela Diretora Executiva.  
 
 
 
 
   
 
            Wimara Jaqueline Madeira Pitta                                        Iara Cristine de O Hoepfner 
                     Diretora Executiva                                                             Membro do Comitê 
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